

Para la publicación inmediata

Contacto: Perry Cooper, SEA Airport
Cooper.p@portseattle.org 206-787-4923

El Programa de subvenciones concede alrededor de 226 mil dólares a organizaciones de mejoras medioambientales del sur del Condado de King

SEATTLE – El Puerto de Seattle concederá 226 631 \$ a seis organizaciones de la comunidad con proyectos que mejoren el medioambiente en las comunidades próximas al aeropuerto Seattle-Tacoma International Airport (SEA). Este es el cuarto ciclo de financiación del [Programa de subvenciones medioambientales con fondos para el impacto comunitario al sur del Condado de King](#). Desde que se creó el fondo, se han concedido aproximadamente 7,2 m de dólares en un periodo de cuatro años a las 44 organizaciones de la comunidad sin ánimo de lucro del sur del Condado de King.

«Los beneficiarios del fondo para el impacto comunitario del sur del Condado de King están dando pasos inspiradores en las comunidades cercanas al aeropuerto SEA, están afrontando la deficiencia de servicios de larga duración, facilitando las conexiones entre los residentes y las oportunidades laborales y desarrollando proyectos medioambientales» **dijo Hamdi Mohamed, el presidente de la comisión del puerto de Seattle**. Este fondo muestra nuestro compromiso con ser un mejor aeropuerto vecino e invierte en el crecimiento económico de la comunidad. Hemos visto el profundo impacto de las organizaciones centradas en la comunidad y estamos comprometidos con profundizar estas colaboraciones».

«La Fundación Shyan Selah está muy entusiasmada por agrandar nuestro Programa Conecta con la naturaleza con el generoso apoyo del Programa de subvenciones medioambientales con fondos para el impacto comunitario al sur del Condado de King del puerto de Seattle» **dijo Candice Richardson, vicepresidenta de la Fundación Shyan Selah y directora del Programa Conecta con la naturaleza**. «Con estos fondos podemos colaborar con uno de nuestros colegios colaboradores, la academia Federal Way Public Academy, en el periodo de tres años para el embellecimiento de las zonas escolares. Este proceso incluye involucrar a los estudiantes en actividades inmersivas que fomentan la educación medioambiental, mientras se ofrece una experiencia práctica de valor incalculable en paisajismo y jardinería. Más allá del ámbito educativo, nuestros esfuerzos contribuirán a revitalizar el espacio de este colegio público que no solo beneficia a los estudiantes, sino que también enriquece la conexión de la comunidad local a estas zonas en un futuro próximo».

Las colaboraciones equitativas facultan a las organizaciones para comprometer a las comunidades locales sobre el problema de la sostenibilidad medioambiental y los proyectos seleccionados se diseñan para intentar mejorar el medioambiente y el acceso a zonas verdes. Las comunidades del sur del Condado de King vive impactos medioambientales desproporcionados por diversos factores, incluyendo una larga historia de usos injustos del terreno y desplazamiento económico que empujó a las comunidades marginales hacia el sur.

Además de las seis organizaciones que reciben los fondos en este ciclo, hay 15 organizaciones que siguen trabajando en proyectos medioambientales en Burien, Des Moines, Federal Way, Normandy Park, Seatac y Tukwila con la opción de financiación multiaño del programa.

Beneficiarios

La Fundación Shyan Selah llevará a cabo un programa llamado Conecte con la naturaleza diseñado para servir a los estudiantes que asisten a los colegios públicos de Federal Way, uno de los distritos escolares más diversos en el estado de Washington. El programa ofrecerá formación en jardinería,

paisajismo y educación medioambiental a los alumnos mientras se limpian y recuperan parques y zonas abiertas de Federal Way. Este proyecto tiene un fondo de 57 302,40 \$.

EarthCorps trabaja en la ciudad de Burien, socios de la comunidad (incluyendo Socios en el empleo, Cuerpos de conservación de Washington WCC, programas extraescolares y Día verde de Burien) y voluntarios para restaurar y gestionar el parque Hilltop Park, en el espacio abierto de 7,4 acres en el barrio de Boulevard Park. Este proyecto se desarrollará en Burien y tiene un fondo de 60 000 \$.

SR3- Respuesta, rehabilitación e investigación de la vida marina involucrará un público amplio y diverso en la protección del medioambiente marino local y los animales para los que es hogar. Esto se conseguirá a través de eventos anuales de limpieza de las playas para retirar la basura de la playa Des Moines Beach y con un programa de Representantes de los mamíferos marinos que enseñará a las personas locales que van a la playa cosas sobre la vida marina y los inspirará a proteger nuestro entorno costero común. Este proyecto se desarrollará en Des Moines y tiene un fondo de 22 348 \$.

El Programa de ciencias medioambientales en el instituto Foster expandirá el parque de la comunidad existente en el instituto Foster, que lo gestiona el Club de jardinería en el instituto y el colegio. La expansión del parque ofrece más experiencias prácticas de aprendizaje para los estudiantes sobre temas de ciencias medioambientales. Este proyecto se desarrollará en Tukwila, está fiscalmente patrocinado por Tilth Alliance y tiene un fondo de 60 000 \$.

El Club de ciclismo Toros seguirá trabajando en el fondo anterior del Ciclo 3 del programa de subvenciones para el área de proyecto de mejora de las habilidades de ciclismo en Burien, específicamente en la parte inutilizada del aparcamiento del parque Annex Park. Esta zona se suele utilizar como vertedero, zona para deambular y vandalismo. El fondo mantendrá la zona con los esfuerzos de limpieza con los miembros de la comunidad y la señalización mejorada sobre el uso del parque. Este proyecto se desarrollará en Burien y tiene un fondo de 15 395 \$.

La iglesia ortodoxa etíope Tewahedo de la trinidad Membere Tsebaot mejorará la sostenibilidad medioambiental y la belleza natural de la comunidad local plantando árboles en el parque Adelaide Park con el esfuerzo de los voluntarios miembros de la iglesia en colaboración con la Ciudad Federal Way. Este proyecto pretende contribuir al bienestar general de la ciudad mejorando los espacios verdes, mejorando la calidad del aire y creando un ambiente acogedor y sereno para residentes y visitantes. Este proyecto se desarrollará en Federal Way y tiene un fondo de 11 550 \$.

Sobre el Fondo para el impacto comunitario al sur del Condado de King

El Programa de subvenciones medioambientales es un ciclo del Fondo para el impacto comunitario al sur del Condado de King, un fondo de 10 millones de dólares creado en 2019. El puerto de Seattle creó el Fondo para el impacto comunitario al sur del Condado de King (SKCCIF) para desarrollar colaboraciones equitativas y ofrecer recursos y ayuda a las comunidades cercanas al aeropuerto históricamente marginadas, abordando la mitigación de ruidos, la salud medioambiental y la sostenibilidad.

El programa de subvenciones medioambientales del SKCCIF continúa el trabajo del exitoso Fondo ecológico de la comunidad del aeropuerto (ACE) que invirtió alrededor de 1 204 000 \$ en 37 proyectos para la comunidad desde 2017.

En 2019, el Puerto también creó una rama de Recuperación económica para el fondo para ayudar en la recuperación de la pandemia. Las inversiones de recuperación económica hasta la fecha llegan a un total de 3 millones de dólares, invertidos en las organizaciones comunitarias y sin ánimo de lucro locales del sur del Condado de King.

Financiación multiaño

La financiación multiaño aumenta el impacto de las inversiones en la comunidad del Puerto y ayuda a la planificación en implementación de los proyectos sostenibles de apoyo. En este cuarto ciclo, el Puerto

sigue ofreciendo subvenciones multiaño a los solicitantes de proyectos con un periodo de uno, dos o tres años de hasta 20 000 \$ por año y hasta 60 000 \$ por financiación multiaño.

La defensa gana la regla 2:1 de fondos de aportaciones paralelas

Hasta 2023, las leyes estatales exigían que el proyecto cumpliera un requisito 3:1 de fondos de aportaciones paralelas para recibir la financiación. Durante varios años, el Puerto ha hecho una propuesta legislativa para reducir el requisito 3:1 de fondos de aportaciones paralelas, una prioridad superior. Durante 2023, el ciclo legislativo del Estado de Washington, con patrocinio del representante Clyde Shavers y la representante Tina Ovrwall, y la defensa del actual presidente de la comisión del Puerto de Seattle, Hamdi Mohamed, el Puerto ha defendido con éxito la reducción de fondos de aportaciones paralelas que los solicitantes sin ánimo de lucro deben proporcionar a SKCCIF a 2:1 Este cambio reduce la carga de los colaboradores a los que se le concede y mejora la capacidad del Puerto para contratar organizaciones comunitarias, sin ánimo de lucro, asociaciones y grupos voluntarios haciendo mejoras públicas en las comunidades cercanas al aeropuerto.

El Puerto ofrece diversas maneras de cumplir estos fondos de aportaciones paralelas incluyendo tiempo de voluntariado, horas de contacto con los asistentes a eventos públicos, horas educativas, valor medioambiental duradero de los árboles plantados, reducción de las emisiones de carbono, contribuciones en donaciones, contribuciones para los socios de los proyectos y donaciones en efectivo.

Sobre el aeropuerto Seattle-Tacoma International Airport

Dirigido por el Puerto de Seattle, el aeropuerto Seattle-Tacoma International Airport (SEA) sirve a las personas del noroeste del Pacífico servicios esenciales, acceso a cientos de destinos nacionales e internacionales y actividades económicas que apoyan a decenas de miles de trabajos y produce 20 mil millones de dólares con la actividad económica. En 2023, por segundo año consecutivo, SEA ganó en el sector de viajes una valoración de 4 estrellas de Skytrax para aeropuertos y la designación Mejor aeropuerto en el norte de América, enfocado en los viajes centrados en el cliente con mejores servicios, instalaciones y comodidades. SEA tuvo en total alrededor de 50,8 millones de pasajeros en 2023, un 1,8 % menos que en 2019, con previsión de superación de los niveles de prepandemia en 2024. Treinta y cinco aerolíneas ofrecen 93 vuelos nacionales sin cese y 30 destinos internacionales incluyendo Canadá, México y operaciones estacionales.

Para obtener más información sobre nuestro aeropuerto entre los 12 mejores de EE. UU, visite www.flysea.org y síganos en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#). **Todos los días. Mejorando.**

###